

Jahresbericht Unihockey 2024

Saisonfinish 2023/2024

An die Leistungen der Vorsaison konnte nicht ganz angeknüpft werden. Doch da bei uns im Verein der Spass im Vordergrund steht, dürfen wir auch die Saison 2023/2024 mit einem Lächeln abschliessen. Auch diese Saison durften wir wieder auf viele motivierte Kinder und junge Erwachsene zählen, die mit viel Freude und Leidenschaft in unseren Juniorenmannschaften dem Unihockeysport nachgehen.

Die A-Junioren konnten die Supersaison zuvor nicht ganz wiederholen und landeten schliesslich auf dem – immer noch sehr guten – vierten Platz. Den anderen Juniorenteams lief es nicht immer nach Wunsch, deshalb klassierten sich die Mannschaften dementsprechend in den Abschlusstabellen im hinteren Bereich. Die Junioren C schlossen die Saison auf dem 8. Platz ab, während die Junioren D mit dem 10. Platz vorliebnehmen mussten.

Auch für unsere drei Herrenmannschaften war die Saison alles andere als hervorragend, doch dank Kampfgeist und Willen konnten sowohl die Herren 1 wie auch die Herren 2 die Klasse halten. Die Herren 1 beendeten die Saison auf dem 7. Platz, die Herren 2 wurden Sechste. Unsere Herren 3 beendeten die Saison auf dem 8. Platz, was sicher auch nicht ganz ihren Erwartungen entsprach.

Saisonstart 2024/2025

Trotz der verkorksten Saison 2023/2024 für das Melliger Unihockey wurde mit ambitionierten Zielen in die nächste Saison gestartet. Erfreulicherweise durften wir in unserer Herren 1 Mannschaft sogar einen italienischen Nationalspieler willkommen heissen. Leider verlief der Saisonstart nicht nach Wunsch, alle unsere Mannschaften (von Herren bis Junioren) belegten einen Platz zwischen Position 7 und Position 9.

Trotz dem enttäuschenden Saisonstart gibt es Grund zum Optimismus, denn bei allen drei Herrenmannschaften zeigte die Leistungskurve in den letzten Spielen nach oben. Wichtige Siege konnten eingefahren werden und tolle Leistungen wurden abgerufen, um die zweite Saisonhälfte mit neuem Selbstvertrauen in Angriff zu nehmen.

Wenn wir zurückblicken, war das Jahr 2024 sicherlich nicht das Beste. Und trotzdem dürfen wir mit einem gewissen Stolz behaupten, dass der TV Mellingen im Unihockey gut aufgestellt ist. Weiterhin spielt unser Herren 1 in der zweiten Liga, zwei weitere Herrenmannschaften mischen in der 4. und 5. Liga in der Tabelle ordentlich mit, und viele engagierte und talentierte junge Unihockeyspieler leisten ihren Beitrag, dass der TV Mellingen eine interessante Adresse in der Region ist, um den Unihockeysport kennenzulernen und auszuüben.